



**kilsheim** stadt der brunnen

**stadtblatt**  
amtlich und informativ

für eiersheim, hundheim, kilsheim, steinbach, steinfurt und uissigheim

Herausgeber: Stadt Kilsheim. Verantwortlich für den amtlichen Inhalt einschließlich der Sitzungsberichte der Gemeindeorgane und anderer Veröffentlichungen der Stadtverwaltung Kilsheim ist Bürgermeister Schreglmann oder sein Vertreter im Amt; für den übrigen Inhalt Verlag StieberDruck GmbH, 97922 Lauda-Königshofen, Tel. 0 93 43/62 05-0 Fax 0 93 43/62 05-55

39. Jahrgang

Freitag, 30. März 2012

Nummer 13

### Ehrungen für Kilsheimer Traditionsverband

43 Jahre war Kilsheim ein schnuckeliges Garnisonstädtchen im Odenwald, bis 2006 die letzten Panzersoldaten die „Prinz-Eugen-Kaserne“ räumten. Um zu verhindern, dass „ihre Garnison“ nicht ganz in Vergessenheit gerät, gründeten bereits 2005 unter Führung des stv. BwSW-Regionalstellenleiters, Oberstabsfeldwebel Armin Rother Soldaten und zivile Mitarbeiter den „Traditionsverband der ehemaligen Angehörigen des Standortes Kilsheim e.V.“.

Der Verein verfügt über ca. 180 Mitglieder, die in alle Winde zerstreut sind. Der zum Teil „harte Kern“ jedoch mit dem Vorsitzenden Armin Rother an der Spitze, residiert nach wie vor im Main-Tauberkreis und hält den Kontakt mit den Vereinsmitgliedern aufrecht. Ein weiterer Schwerpunkt dient der Förderung des traditionellen Brauchtums der Soldaten und der Kultur.

So organisierte der Traditionsverband im 2-Jahresrhythmus (2007, 2009, 2011) in der Kilsheimer Stadthalle Benefizkonzerte mit dem Heeresmusikkorps 12 aus Veitshöchheim, dessen Erlös jeweils zur Hälfte der „Aktion Sorgenkinder in Bundeswehrfamilien des BwSW“ und einem sozialen Zweck der Stadt Kilsheim zufließt. Die Konzerte waren sehr gut besucht und erbrachten einen Gesamterlös von EURO 14.300,--.

Diese vorbildlichen Aktivitäten sollten nach Auffassung des Bereichsvorstandes Süd durch das BwSW angemessen gewürdigt werden. Und so trafen sich am 13. März 2012 Vertreter des BwSW mit Mandatsträgern des Traditionsverbandes im Amtszimmer des Bürgermeisters der Stadt Kilsheim, um die Ehrungen in würdiger

Form vorzunehmen. Nach der herzlichen Begrüßung im Schloss, dem Sitz des Rathauses, durch Bürgermeister Thomas Schreglmann nahmen Ehrenvorsitzender Egon Storz und Bereichsgeschäftsführerin Heidi Wanot die Ehrungen vor:

- Der Traditionsverband wurde mit der Ehrenmedaille in Bronze und
- Vorsitzender Armin Rother mit der Verdienstnadel in Bronze ausgezeichnet.

Nach der Gratulation und dem obligatorischen Gruppenfoto lud Bürgermeister Thomas Schreglmann die Anwesenden zu einem kleinen Imbiss und Umtrunk ein.

EVO Egon Storz, der in seiner Laudatio auch Grüße und Glückwünsche der Schirmherrin Beate Jung übermittelt hatte, dankte abschließend Bürgermeister Schreglmann für die Ausrichtung des „Kleinen Empfangs“ im Schloss Kilsheim.

